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第１回千歳市商業振興懇話会 開催結果 

 

 

日 時 平成 27 年４月 13 日（月）午後１時 30 分から午後３時 30 分 

 

場 所 千歳市役所議会棟 ２階 大会議室 

 

出席者 委員 18 名、事務局ほか 8 名 

     

議題等 １ 懇話会委員等 自己紹介 

２ 懇話会の役割等について 

３ 会長、副会長の選任について 

４ 現商業振興プランの概要について 

５ 千歳市の商業について 

６ 今後の懇話会の進め方について 

７ 商業振興に関する市民アンケート（案）について 

８ その他 

 

結 果 １ 委員、事務局等の自己紹介を行った。 

２ 会議は公開とし、会議録は要約記録とする。 

３ 会長に山林委員、副会長に岸田委員、坪井委員を選任した。 

４、５、６、７、８の議事経過の要旨は次のとおり。 

 

４ 現商業振興プランの概要について 

 次のような意見があった。 

  ・商業振興において「商店街」の概念をどのように考え位置づけるか、プラン策

定において議論する必要がある。 

  ・量販店や大型スーパーの立地に沿ったまちづくりも一つの方策として議論を行

う必要がある。 

  ・高齢者など買い物弱者をターゲットにしたコンビニエンス・ストアの存在も意

識し、プランを策定する必要がある。 

  ・生活者や外国人を含む旅行者など、特定の購買層を考慮した商業振興について

も議論すべきである。 

 

５ 千歳市の商業について 

 配付資料「千歳市の商業」の内容について、次の事項に関する質疑があった。 

  ・大型店の配置基準について 

  ・通行量調査のカウント方法について 
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６ 今後の懇話会の進め方について 

 今後の会議の進め方について、次の事項に関する質疑があった。 

  ・「若年者座談会」の開催について 

  ・分科会の開催について 

 

７ 商業振興に関する市民アンケート（案）について 

 アンケート調査について、次の事項に関する意見や質疑があった。 

  ・質問項目及び質問文の内容について 

  ・対象者（回答者）の抽出における年齢の偏りについて 

  ・アンケート以外の調査方法の提案について 

  ・アンケート回答がしやすい仕組みの検討について 


